



BOLETÍN CMF ANTILLAS

Cuba ~ Haití ~ Puerto Rico ~ República Dominicana

“Soñamos con una Congregación



**preparada para responder
a los nuevos desafíos...”**



“Hacer presente el reino de Dios y su Justicia con el anuncio misionero de la Palabra y la creación de pequeñas comunidades misioneras y solidarias.”

BOLETÍN

CMF ANTILLAS

Cuba ~ Haití ~ Puerto Rico ~ República Dominicana

No. 8, Enero-Febrero, 2024

P. Jairo A. Pérez, CMF
Director

Damaris Ayala
Edición, redacción y montaje
Boletín CMF Antillas

Luc Paul Fenelus, CMF
Manejo página Web, redacción,
publicación Boletín CMF Antillas

Correo electrónico:
comunicacionescmfantillas@gmail.com

Página Web:
www.cmfantillas.org

CONTENIDO

<u>Cuaresma: Esperanza en un mundo enfermo</u>	3
<u>Nueve Misioneros Claretianos del Noviciado Claretiano de América</u>	4
<u>Diecinueve jóvenes admitidos al Noviciado Claretiano de América</u>	5
<u>Profesión Religiosa de Joel Samuel Polanco Gómez e Indalier Salas Tejera</u>	6
<u>Profesión Perpetua de Jean Abnado Joseph, CMF</u>	7
<u>Ejercicios Espirituales en Antillas</u>	8
<u>Encuentro de Eónomos y Administradores de la Delegación de Antillas</u>	9
<u>Celebración de la Epifanía en Cuba</u>	10
<u>Acción Misionera en las Fiestas de la Calle San Sebastián</u>	11
<u>Celebración del Día de la Juventud en San Francisco de Macorís y Puerto Plata</u>	12
<u>Convivencia Vocacional en Haití</u>	13
<u>Encuentros de la Pastoral Juvenil en Puerto Rico y Cuba</u>	14
<u>El Centro Cultural Claret otorga reconocimiento a Olga Portuondo</u>	15
<u>Cuaresma 2024: Un viaje al Interior</u>	16
<u>Movimiento KIRIO en la Parroquia San Miguel Arcángel de Cazale</u>	17
<u>Un Viaje de Fe y Servicio: Videos sobre la misión claretiana</u>	18
<u>Bendición de la Galería Claret</u>	19
<u>Misioneras Claretianas en Puerto Rico</u>	20
<u>Inauguración y bendición del comedor de estudiantes del Colegio Claret</u>	21
<u>Reflexión Cuaresmal en la Academia Claret</u>	21
<u>Audio Evangelización</u>	22

Cuaresma: Esperanza en un mundo enfermo



Decía san Pablo VI en la *Populorum Progressio* que “el mal del mundo no está tanto en la dilapidación de los recursos y en el acaparamiento por parte de algunos, como en la falta de fraternidad entre los hombres y entre los pueblos”. Acertó el papa Montini cuando concluyó que “el mundo está enfermo”. Enfermo de esperanza. Lo estaba entonces y lo está hoy. Por eso, frente a este ensimismamiento, la Iglesia ofrece un año más este tiempo de Cuaresma, que es remedio eficaz, pues la Pascua -la fiesta de las fiestas- tiene su antesala en este camino de cuarenta días.

Y es que solo desde la esperanza tiene hoy pleno sentido este nuevo itinerario cuaresmal. Hay que proclamar esto bien alto en un momento en que tan diversas crisis golpean a pueblos enteros, en que observamos guerras declaradas a kilómetros de aquí y otras que silenciosamente estallan bien cerca nuestro. Falta de esperanza en todo momento en que esquivamos la mirada a los pobres. A nuestros pobres.

La cuaresma es una fuerte llamada que encuentra eco en el corazón de todos los cristianos a fin de persuadirles en la lucha por cada vida humana, por su dignidad y derechos. Y eso solamente se puede hacer con un cambio de corazón, que aleje de nosotros las ambiciones y soberbias, la codicia y el egoísmo. El mal, en definitiva.

Esa es la cuaresma que tenemos que llevar marcada en nuestra vida y mostrársela a los alejados, cansados y agobiados. Una cuaresma real y sentida, alejada de formalismos y etiquetas. Se abre un tiempo de cuarenta días que, realmente, nos transformará en personas de esperanza y de alegría.

Tomado de: Ignacio Virgilito Andrades
Misioneros Claretianos
Provincia de Santiago, España
14 de febrero 2024

FORMACIÓN

Nueve nuevos Misioneros Claretianos del Noviciado Claretiano de América



(Córdoba, Argentina) El 6 de enero de 2024, fiesta de la Epifanía, nueve novicios claretianos que habían vivido su año de discernimiento, formación y dedicación a Dios a través de la Congregación en el Noviciado Claretiano de América profesaron sus primeros votos religiosos de pobreza, castidad y obediencia en una hermosa celebración celebrada en la capilla CEFyT en Villa Claret, en la ciudad de Córdoba. La ceremonia fue presidida por el Padre Pedro Belderrain, CMF, Prefecto General del Apostolado.

Varios Superiores Mayores de Organismos Mayores Claretianos en América estuvieron presentes durante la profesión. Entre ellos se encontraban el Padre Mario Gutiérrez, CMF (San José del Sur), el Padre Eguione Noguera, CMF (Brasil), y el Padre Fausto Cruz Rosa, CMF (Antillas). Además, todos los claretianos de las casas de Córdoba, las familias y amigos de los novicios que se habían encontrado con ellos durante sus apostolados y misiones en diferentes lugares de Argentina también estuvieron allí para acompañarlos durante este paso vital en su vida y formación misionera.

Los nuevos claretianos de América son: Joel Polanco e Indalier Salas, CMFF (Delegación Independiente de Antillas), Marlon Pellenz y Joel Beltrame, CMFF (Provincia de Brasil), Esteban Duarte, Jamin Suarez y Juan Pablo Espinosa, CMFF (Provincia de Colombia Oriental-Ecuador), Nelson Freitas, CMF (Provincia de San José del Sur). Entre ellos se encontraba también el estudiante Samuel Abelaira, CMF de la Provincia de Fátima de España, quien, en nombre de sus compañeros, agradeció a los padres de los estudiantes Claretianos recién incorporados, así como a las diversas personas que habían sido parte de su camino, incluyendo el equipo de formadores compuesto por los Padres Francisco San Martín, Marcio Sousa, y el Maestro Marcos Garnica, CMFF.

Tras la celebración litúrgica todos los asistentes pasaron a un compartir fraterno.



Con mucha alegría encomendamos en nuestras oraciones a los nueve neoprofesos que acogieron como Madre y Maestra a la Bienaventurada Virgen María, que fue la primera discípula de Cristo y que ya viajan a sus distintos países de origen a seguir colaborando en la construcción del Reino de Dios, siguiendo a Jesús al estilo del Padre Claret.

FORMACIÓN

Diecinueve jóvenes admitidos al Noviciado Claretiano de América



(Córdoba, Argentina) El 5 de enero de 2024, en la ciudad de Córdoba Capital, diecinueve novicios claretianos fueron admitidos al Noviciado Claretiano de América. La ceremonia, presidida por el Superior provincial de San José del Sur, P. Mario Gutiérrez, contó con la presencia destacada de animadores claretianos, incluyendo al P. Pedro Belderrain, Prefecto General de Apostolado, y al P. Egione Nogueira Ricardo, Superior Provincial de Brasil, el P Fausto Cruz Rosa, Superior de la Delegación de Antillas.

Los admitidos, quienes se unieron al grupo saliente, que llevarán a cabo su primera profesión el 6 de enero, sumando un total de 28 jóvenes con sincero anhelo de discernir la voluntad de Dios en sus vidas. Compartimos con alegría esta noticia y nos comprometemos a continuar rezando, acompañando y caminando junto a tantos jóvenes que buscan construir una sociedad más fraterna.

Estos jóvenes provienen de ocho organismos Claretianos, representando diversas provincias como Colombia-Venezuela, México, Brasil, Fátima, Centroamérica, Perú-Bolivia, Colombia Oriental-Ecuador, y San José del Sur.

FORMACIÓN

Profesión Religiosa: Joel Samuel Polanco Gómez e Indalier Salas Tejera

(Córdoba, Argentina) El sábado, 6 de enero, hicieron su Profesión Religiosa como Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María (Misioneros Claretianos) Joel Samuel Polanco Gómez e Indalier Salas Tejera. La Profesión fue celebrada en Córdoba, Argentina y le acompañó el P. Fausto Cruz Rosa CMF, Superior Mayor de la Delegación de Antillas.

¡Felicidades y enhorabuena!



FORMACIÓN

Profesión Perpetua de Jean Abnado Joseph, CMF



(Puerto Plata, República Dominicana) El día 26 de enero del 2024, terminada la segunda tanda de los Ejercicios Espirituales anuales, en una celebración eucarística llena de fervor, el estudiante Jean Abnado Joseph, CMF. hizo su incorporación definitiva a la Congregación Hijos del Inmaculado Corazón de María, mediante la emisión de los votos perpetuos. Dicha profesión se dio en la Casa de Espiritualidad Claretiana (Fusimaña), en Puerto Plata, República Dominicana.

La Delegación de Antillas dio gracias a Dios por la vocación del misionero Jean Abnado, y sobre todo por este paso definitivo en la vida misionera; el cual lo incorporó perpetuamente en la congregación claretiana para vivir pobre, casto y obediente por las causas del Reino.

En sus palabras de agradecimiento, Jean Abnado agradeció a Dios, al Gobierno de la Delegación a los misioneros y a todos los miembros de las comunidades por acompañarle en este día tan importante. Y finalmente pidió oración a cada uno de los recién mencionados para que el Señor le conceda el don de fidelidad a la vocación recibida.



FORMACIÓN

Ejercicios Espirituales en Antillas

“RENOVADOS PARA LA MISIÓN PROFÉTICA”



(Bayamón, Puerto Rico) Los Misioneros Claretianos de la Delegación Independiente de Antillas se sienten motivados y renovados para seguir colaborando en la misio Dei, luego de haber participado en los Ejercicios Espirituales de este año 2024. Estos últimos fueron organizados en dos tandas y en los respectivos lugares y fechas: Casa Misión Claret (Puerto Rico) del 15 al 19 y Fusimaña (República Dominicana) del 22 al 25 de enero del 2024.

Durante estos días, entre interrogaciones y reflexiones los participantes se dejaron encontrar por el Señor que les llama y les habla desde la otra orilla para transformar sus corazones y hacerles misioneros de la cordialidad con mirada profética. También, fueron momentos de discernimiento sobre el quehacer y el modo de vida del misionero en comunidad que ha de estar siempre ocupado en las cosas del Padre, y trabajar en contra de todo lo que le deshumaniza y asfixia la comunidad

Cabe resaltar que en la primera tanda los misioneros de Antillas fueron acompañados por P. Jorge Rafael Castillo CMF y en la segunda por P. Antonio Santillán CMF. Los dos son miembros del equipo del Instituto de Teológico de Vida Consagrada de America (ITVCA).



“...Para transformar sus corazones y hacerles misioneros de la cordialidad con mirada profética...”

GOBIERNO

Encuentro de Ecónomos y Administradores de la Delegación de Antillas



(Santo Domingo, República Dominicana) Los días 29 y 30 de enero de 2024, la Prefectura de Economía de la Delegación de Antillas, realizó el encuentro de ecónomos y administradores de la Delegación de Antillas, con el propósito de crecer en compartir fraterno y ampliar el conocimiento en los criterios económicos y administrativos según el carisma claretiano. El encuentro se realizó en la Casa de Retiro Claret en Santo Domingo.

El primer día del encuentro, hubo oportunidad para acercarse a la realidad económica del organismo, mediante la exposición de la realidad económica de las comunidades misionera y de todo el Organismo en su conjunto, mediante la presentación de los estados financieros de la Delegación. Así mismo, tuvieron la posibilidad de conocer los criterios y principios claretianos de gestión económica y profundizar en el rol y la gestión de los administradores.



El segundo día del encuentro, se ofrecieron luces sobre la relación del ecónomo y superior local; y la planificación económica del Organismo mediante el plan de autofinanciación. Al concluir la jornada, se presentaron los procesos que lleva la Prefectura de Economía y se dialogó sobre el sueño, diseño y compromiso de la Delegación para el área de economía en el periodo 2022-2025.



APOSTOLADO

Celebración de la Epifanía en Cuba

SONGO-LA MAYA

En La Maya, Alto Songo, Yerba de Guinea, Aguacate y Baltony, decenas y decenas de niños tuvieron la visita de los Reyes Magos. ¡Que la alegría, la paz y la esperanza que nos trae el Niño Dios, permanezca siempre con nuestros niños!



SANTIAGO DE CUBA

Celebración de la Fiesta de la Manifestación de Jesús a todos los pueblos en la Parroquia Santísima Trinidad en Santiago de Cuba.



PASTORAL JUVENIL

Acción Misionera en las Fiestas de la Calle San Sebastián



(Bayamón, Puerto Rico) Cómo todos los años, cientos de jóvenes claretianos de Puerto Rico hicieron presencia en las tradicionales Fiestas de la calle San Sebastián, el pasado 20 de enero, para ser testigos de la alegría del Evangelio.

A través de su presencia dinámica y su espíritu contagioso, los jóvenes claretianos llevaron el mensaje de esperanza y amor que emana del Evangelio. Con cada paso entre las multitudes, con cada sonrisa compartida y cada gesto de amabilidad, llevaron consigo la luz de Cristo, iluminando los corazones de quienes los rodeaban.



Su presencia en las fiestas de la calle San Sebastián es un recordatorio viviente de que la alegría del Evangelio trasciende fronteras y llega a los corazones de todos los que están dispuestos a recibirla.

PASTORAL JUVENIL

Celebración del Día de la Juventud en San Francisco de Macorís y Puerto Plata

El pasado 28 de enero la Pastoral Juvenil de Puerto Plata y San Francisco de Macorís realizaron actividades en virtud a celebrar el día nacional de la juventud y de manera anticipada el día del “amor y amistad”. Los jóvenes de Puerto Plata se dieron cita en Fusimaña para compartir la celebración eucarística, dinámicas, regalos y un tema presentado por el Diácono Luc P. André Fenelus, CMF. En cuanto a los de San Francisco, además de la Eucaristía que vivieron activamente, aprovecharon el día para premiar a los jóvenes que durante el año se destacaron dentro de las pastorales juveniles y para motivar a otros a dar lo mejor de sí.

Fusimaña, Puerto Plata



San Francisco de Macorís



Convivencia Vocacional en Haití

¡Jóvenes, atrévanse a dar el primer paso!

(Puerto Príncipe, Haití) La Pastoral Juvenil Vocacional en Haití realizó con éxito una semana de convivencia, bajo el lema: **«Jóvenes, atrévanse a dar el primer paso»**. En dicha actividad participaron 12 jóvenes de diferentes partes del país. Y la convocatoria fue animada por el Diác. Luc P. André Fenelus acompañado por los misioneros PP. Pascal Renoncourt y Maxo Deraxin.

Durante estos días, a través de diversas actividades que realizaron y personajes de la Iglesia que estudiaron, los participantes lograron profundizar sobre su vida y vocación. Y al estilo del evangelista Mateo, San Antonio María Claret y Daniel Comboni, optaron por dar valientemente el primer paso a fin de convertirse en misioneros del Reino.



PASTORAL JUVENIL

Tercera Convivencia de la Segunda Etapa de Discernimiento para Jóvenes en Puerto Rico

“FELICES”



(Bayamón, Puerto Rico) Durante el fin de semana del 2 al 4 de febrero, hemos celebrado la tercera convivencia de la Etapa 2 de discernimiento para jóvenes, en Casa Misión Claret, Bayamón, PR. Con el lema **FELICES**, los jóvenes han profundizado las distintas claves del discernimiento que emanan de las Bienaventuranzas. Durante este fin de semana, contamos con el testimonio del Hno. Jafet Murguía, cmf, quien compartió su testimonio de “felicidad”.

Primer Encuentro de Jóvenes en Songo LaMaya



(Songo-La Maya, Cuba) El pasado 28 de febrero se llevó a cabo el primer encuentro del grupo de jóvenes en el que se invitó a sus padres o tutores a participar para conocer desde adentro la vida de la Pastoral Juvenil. ¡Todos muy contentos y agradecidos! Gracias al p. Xavier Thipusious por la iniciativa y el apoyo al grupo.

SOLIDARIDAD Y MISIÓN

El Centro Cultural Claret otorga reconocimiento a Olga Portuondo

(Santiago, Cuba) De manos del p. Juventino Rodríguez Pérez, cmf, director del Centro Cultural, y de Mirtha Clavería Palacios, directora de la revista Viña Joven, el pasado 27 de febrero, la historiadora Olga Portuondo recibió la Placa Conmemorativa del CCAM, como reconocimiento a su persona y en agradecimiento a la relación que ha sostenido durante años con la institución cultural.



La entrega tuvo lugar como parte del habitual espacio El patio de los Sueños, conducido por el poeta José Orpí, que en esta ocasión tuvo el honor de contar como invitada con la también Premio Nacional de Historia y Premio Nacional de Ciencias Sociales y Humanísticas.

No fue una jornada más. El Patio coincidió en esta ocasión con la conmemoración del 150 aniversario de la muerte de Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria; de quien Olga se reconoce admiradora, sobre todo, comentó, porque fue el primero que rompió con una tradición de enfrentamiento a la colonia, y creó el camino para la construcción definitiva de la Nación.

Precisamente sobre la historia patria, pero también esa historia local, santiaguera, que ha motivado el interés profesional de Olga Portuondo, se conversó en el Patio de los Sueños, que para la ocasión contó con una breve muestra bibliográfica de la amplia obra de la invitada. Entre esos títulos, se dedicó un espacio especial a *La Virgen de la Caridad del Cobre*: símbolo de cubanía, libro que ya cuenta con siete ediciones, y que es una muestra de ese interés de la autora por acercarse a aspectos poco tratados dentro de la historiografía contemporánea cubana.

Fue la tarde de este martes 27 de febrero, otro buen ejemplo de la importancia de un espacio como El patio de los Sueños. Acercar a la comunidad a personalidades de la cultura, la iglesia, la intelectualidad cubana, y permitirles conocerlos, intercambiar con ellos, agradecerles por su obra. Y así sucedió. Varias personas del público agradecieron públicamente a Olguita, como se le conoce habitualmente, su labor como historiadora de la ciudad —denominativo que, según confesó, le llena de orgullo—, sino el ser una persona tan cercana, tan accesible.



APOSTOLADO

Cuaresma 2024: Un viaje al Interior

“El encuentro con la Humanidad de Jesús”

(Bayamón, Puerto Rico) El domingo, 11 de febrero, las Parroquias Claretianas Solidarias tuvieron su Retiro de Cuaresma en la Parroquia San Antonio María Claret de Bayamón. Durante el retiro se reflexionó sobre La Pasión de Jesucristo según San Marcos, guiada por el P. Norberto Padilla, cmf., se presentó la Pedagogía de Cuaresma por el Equipo Parroquial de Animación Pastoral (EPAP) junto con la canción tema para el tiempo de Cuaresma y finalizó con la Exposición del Santísimo: llevamos lo vivido a Jesús Sacramentado, por el P. Toribio García, cmf.

El EPAP presentó el lema de **Cuaresma 2024: Una Mirada al Interior: El Encuentro con la Humanidad de Jesús**. La pedagogía presentada por el equipo estuvo enfocada en cómo cultivar la interioridad durante la cuaresma, sin perder de vista la realidad que nos rodea y prepararnos para vivir con intensidad el gran Triduo Pascual. Cultivar el silencio, la profundidad, la humildad, disciplina, la sencillez. Los evangelios nos invitan a orar en silencio, cuidando la interioridad, ya que los malos deseos y pensamientos nacen y brotan del interior del hombre.

“En Cuaresma nos asomamos a nuestro interior; a ese mundo de ensueños, de ilusiones, de emociones, de pecados, de generosidad, de justicia, que todos llevamos dentro. Dejamos que Dios mismo lo ilumine, lo modele y lo corrija.”

Miramos y contemplamos a Jesús humano. Jesús, humano como nosotros, fue tentado, al igual que nosotros, pero pudo vencer la tentación. Las tentaciones de Jesús ilustran un aspecto de prueba y es una buena enseñanza para nosotros hacer un análisis de nuestra conciencia interna.



Para cada uno de los domingos de Cuaresma se presentó un signo, con un gesto litúrgico y un compromiso, de acuerdo a la liturgia de cada uno, que nos llevó a mirar y contemplar a Jesús humano. Esta preparación nos guía hacia la Pascua, al encuentro con la Divinidad de Jesús, con el propósito de ayudarnos a vivir mejor el camino cuaresmal.

“...miro mi interior, convierto mi corazón...”

APOSTOLADO

Movimiento KIRO en la Parroquia San Miguel Arcángel de Cazale

"Al Servicio de Cristo"

(Cazale, Haití) El primer domingo del tiempo de Cuaresma, los Misioneros Claretianos en Cazale dieron la bienvenida a un nuevo grupo en la Parroquia San Miguel Arcángel: "el movimiento KIRO". El ideal de este movimiento religioso es "estar al servicio de Cristo". El inicio formal y oficial de este grupo se dio en presencia de algunos coordinadores regionales del movimiento y algunos miembros del movimiento de la parroquia vecina Nuestra Señora del Monte Carmelo de Cabaret. ¡Enhorabuena!



Un Viaje de Fe y Servicio: Videos sobre la misión claretiana

(Roma, Italia) Para celebrar el Año Jubilar del 175 aniversario de la fundación de la Congregación de Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María (Claretianos), la Comisión del Jubileo, en colaboración con el Centro de Espiritualidad Claretiana (CESC) e iClaret, creó nueve vídeos. Los nueve vídeos presentan la historia de la Congregación desde 1849 hasta nuestros días. Estos vídeos se han emitido en una serie desde octubre de 2023 hasta enero de 2024.

Como continuación de esta celebración jubilar, la misma comisión, en colaboración con iClaret, se difundió una nueva serie de videos a partir de marzo de 2024. Esta nueva serie presentará la Misión Claretiana mostrando frentes misioneros de los diversos Organismos Mayores. Aunque las Provincias y Delegaciones impulsan tareas y servicios muy diversos, sólo se ha podido seleccionar uno en cada caso.

Desde el 1 de marzo los videos están accesibles en los diversos canales oficiales de la Congregación. Los vídeos se publicarán cada semana. Esto tendrá la doble finalidad de dar gracias a Dios y celebrar la diversidad de las misiones e iniciativas misioneras de los diferentes Organismos Mayores y sustituirá a la edición en papel de La Misión Claretiana de 2024.

Se puede acceder a los videos en el siguiente enlace.

<https://www.claret.org/es/un-viaje-de-fe-y-servicio-videos-sobre-la-mision-claretiana/>



Bendición de la Galería Claret

“INCLUSO LAS PAREDES DEBEN HABLAR DE LO QUE SOMOS Y LO QUE HACEMOS EN LA IGLESIA”

(Roma, Italia) Como parte de la celebración jubilar de los Misioneros Claretianos, el Superior General P. Mathew Vattamattam, CMF, inauguró y bendijo la nueva Galería Claret y los iconos de los Beatos Mártires Claretianos y los santos copatronos de la Congregación en la Curia General de Roma.



“En este mismo día, 1 de febrero de 1856, nuestro Padre y Fundador, S. Antonio María Claret, sufrió un sangriento atentado en Holguín (Cuba). Por eso celebramos la memoria de todos los beatos mártires claretianos. Como Jesús y Claret, se sintieron presentados por el Corazón de María al Señor para anunciar su testimonio definitivo como cristianos y misioneros. Esta noche, al bendecir la Galería Claret y los iconos de nuestros beatos mártires, queremos hacer que nuestra amada Congregación sea consciente de ello. Por tanto, vivamos esta celebración con alegría y gratitud y pidamos al Señor que nos permita ser testigos convincentes del Evangelio que proclamamos.”

El P. Carlos Sánchez, CMF, comenzó con esta introducción durante la celebración en la noche del 1 de febrero de 2024 en el pasillo del primer piso convertido ahora como Galería Claret.

El P. Mathew, después de agradecer al diseñador y a la comisión detrás de la Galería, y de exponer brevemente su propósito, dijo: *“Incluso las paredes deben hablar de lo que somos y lo que hacemos en la Iglesia.”*

Los miembros de la comunidad de la Curia sostenían velas, y mientras el general bendecía la galería con incienso, todos procedieron en una procesión a la capilla para las vísperas en memoria de los beatos mártires claretianos. Las vísperas terminaron con la bendición del nuevo icono de los beatos mártires claretianos, que ahora son 184 en total, y el icono de los copatronos de la Congregación.

FAMILIA CLARETIANA

Misioneras Claretianas en Puerto Rico

(Ponce, Puerto Rico) Con gran alegría compartimos que las Misioneras Claretianas estarán en Puerto Rico haciendo una experiencia de Vida y Misión. Las hermanas Sandra Mancía de El Salvador, Yolanda Núñez de Yabucoa (PR) y María Eusebia Ávila (Chebita) de Honduras, son las claretianas destinadas a esta experiencia y estarán localizadas en Jayuya.

Han sido días de encuentros y de preparación, ultimando detalles para la convivencia con jóvenes que se estará llevando a cabo en el mes de marzo.

Agradecemos al Señor por este regalo de vivir esta experiencia en Puerto Rico. Pedimos sus oraciones.



EDUCACIÓN

Inauguración y bendición del comedor de estudiantes del Colegio Claret

(Santo Domingo, República Dominicana) El 23 de enero de 2024, los directivos del Colegio Claret han realizado la inauguración y bendición del nuevo comedor de estudiantes para la comunidad educativa del Colegio Claret, cuyo propósito fundamental es brindar a los estudiantes un espacio confortable para disfrutar de desayunos y meriendas durante los recreos, también busca facilitar la alimentación de los estudiantes del programa de acompañamiento educativo y otras actividades extracurriculares del horario vespertino. El comedor tiene capacidad para 108 estudiantes, se erige como un punto de encuentro y nutrición, contribuyendo al bienestar y desarrollo integral de los alumnos.



Reflexión Cuaresmal en la Academia Claret

(Bayamón, Puerto Rico) En la mañana de hoy el personal de la Academia Claret participó de la Reflexión Cuaresmal en preparación para este tiempo de gracia. La misma fue dirigida por P. José Juan Tapia, cmf. a quien le agradecemos su tiempo y dirección.



AUDIOEVANGELIZACIÓN



Escucha la Meditación del Evangelio de cada día en "Lámpara para mis pasos", preparada por Padre Norberto Padilla Cruz, CMF, Prefecto de Pastoral Bíblica de las Antillas.



Consigue los audios en tu plataforma de música favorita.
(Puede hacer clic sobre cada imagen)